

## PRESS RELEASE

### Dukung Permodalan UMKM, Nobu Bank Kolaborasi dengan SRC



**Jakarta, 20 Juni 2022** – Pada hari ini **PT Bank Nationalnobu Tbk (Nobu Bank)** meresmikan kolaborasi sinergis dengan **PT SRC Indonesia Sembilan (SRCIS)**, yang merupakan anak perusahaan PT HM Sampoerna Tbk. (Sampoerna), dalam hal penyediaan produk perbankan digital, termasuk dukungan permodalan bagi toko-toko kelontong yang bernaung di bawah jaringan SRC. Acara yang dilaksanakan di Jakarta ini dihadiri oleh Suhaimin Johan, Direktur Utama Nobu Bank, didampingi oleh David Tantama, *Chief Retail Business & Network*, dan Steve Marciano Joe, selaku *Head of Retail Banking*. Sementara itu dari SRCIS dihadiri oleh Rima Tanago, Direktur SRCIS. Penandatanganan kerja sama tersebut turut disaksikan pula oleh John Riady dan Adrian Suherman mewakili Lippo, serta Ivan Cahyadi selaku Sales Director Sampoerna. Kerja sama ini merupakan wujud komitmen Nobu Bank untuk menyediakan fasilitas permodalan berupa KUR (Kredit Usaha Rakyat) yang disalurkan secara digital sehingga dapat mendukung Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) untuk lebih maju, tumbuh dan berkembang. Dalam kesempatan tersebut dilakukan pula penyerahan KUR secara simbolis kepada salah seorang pemilik toko kelontong SRC.

Dalam penjelasannya, Suhaimin Johan menyampaikan bahwa Nobu Bank memiliki misi yang jelas dalam keberpihakannya pada UMKM dan pemberdayaan keuangan digital inklusif, yaitu menyediakan produk dan layanan yang sesuai dengan kebutuhan UMKM, salah satunya dalam hal permodalan yaitu KUR. Seiring dengan semangat digitalisasi perbankan, maka Nobu Bank mengembangkan penyaluran KUR secara digital agar lebih mudah diakses oleh pelaku UMKM di manapun berada. Kerja sama dengan SRCIS yang telah memiliki platform digital, tentunya membuka kesempatan yang lebih luas bagi para pemilik toko-toko kelontong di bawah naungan SRC untuk mengembangkan usahanya melalui dukungan permodalan dengan suku bunga yang sangat ringan.

Direktur PT SRCIS, Rima Tanago, menyampaikan bahwa kerja sama dengan Nobu Bank akan menjadi milestone tersendiri bagi perkembangan jaringan SRCIS ke depannya. Penyediaan permodalan melalui KUR sangat penting bagi pengembangan bisnis toko-toko kelontong binaan SRC, karena penguatan modal merupakan langkah awal bagi mereka untuk meningkatkan daya saingnya di tengah kompetisi modern. Proses pengajuan yang dapat dilakukan di aplikasi AYO SRC TOKO ini menjadi nilai tambah yang sangat memudahkan para pemilik toko. Pasalnya, akses terhadap program KUR dan proses pengajuan menjadi lebih mudah.

PT SRC Indonesia Sembilan (SRCIS) merupakan wadah yang membina pelaku UMKM khususnya toko-toko kelontong untuk dapat dikelola secara modern sehingga secara bertahap bertransformasi menjadi adaptif dan inovatif terhadap kebutuhan masyarakat masa kini. Saat ini PT SRCIS membina lebih dari 160 ribu toko kelontong yang tersebar di seluruh Indonesia. Platform digital AYO SRC TOKO telah memberikan kemudahan bagi para pemilik toko kelontong dalam mengelola stok barang, keuangan, pembayaran, dan lain-lain, sehingga kemampuan para pemilik toko kelontong dalam mengelola usahanya semakin meningkat dan toko pun semakin berkembang.

Seiring perkembangan digitalisasi perbankan, Nobu Bank terus melakukan langkah transformasi digital. Secara konsisten Nobu Bank menaruh perhatian besar pada pengembangan UMKM di Indonesia, diantaranya melalui penyaluran KUR secara digital. Kerja sama penyaluran KUR dengan berbagai ekosistem akan mengakselerasi sekaligus memperluas inklusi keuangan karena dapat menjangkau pelaku UMKM yang selama ini mungkin mengalami kesulitan dalam mengakses permodalan dengan tingkat bunga yang terjangkau. Nobu Bank akan terus berupaya memperluas kemitraan dengan berbagai pihak dalam penyaluran KUR khususnya yang memiliki visi yang sama dalam mendukung pelaku UMKM dan industri kreatif untuk terus tumbuh dan berkembang secara berkelanjutan.

### **Sekilas NOBU BANK**

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di [www.nobubank.com](http://www.nobubank.com).

### **Tentang SRC**

Sampoerna Retail Community (SRC) adalah Toko Kelontong Masa Kini yang tergabung dalam program pembinaan kemitraan PT SRC Indonesia Sembilan (PT SRCIS), dan bertujuan untuk meningkatkan daya saing para pemilik Toko Kelontong melalui pendampingan usaha yang berkelanjutan. Toko yang tergabung dalam SRC menggambarkan Toko Kelontong Masa Kini dengan tampilan yang mudah dikenali, toko yang tertata lebih rapi, bersih, terang, dan memberi rasa nyaman bagi pelanggan nya dibandingkan toko kelontong pada umumnya.

Program SRC yang sudah dimulai sejak tahun 2008, saat ini SRC memiliki jaringan yang mencapai lebih dari 160.000 toko dan menyebar di seluruh wilayah di Indonesia. Persebaran SRC adalah di 408 kabupaten/kota di 34 Provinsi di seluruh Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi: [www.src.id](http://www.src.id)

Keterangan lebih lanjut hubungi :

**PT Bank Nationalnobu Tbk**

**Mario Satrio, Corporate Secretary**

☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733

✉ [mario.satrio@nobubank.com](mailto:mario.satrio@nobubank.com)

NobuCall 1-500-278

✉ [nobucall@nobubank.com](mailto:nobucall@nobubank.com)

WA : 0811-8512-728



@nobubank



Nobu Bank

**Penyangkalan** : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).